

Rebland Kurier

27.04.2022



Zuwachs für die aktive Feuerwehr und Beförderungen in Gottenheim

Bei der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim für die Jahre 2020 und 2021 am 1. April wurden zahlreichen Feuerwehrmänner und eine Feuerwehrfrau befördert. Sie hatten zuvor weiterführende Ausbildungskurse besucht und weitere Qualifikationen - etwa im Atemschutzbereich - erworben. Feuerwehrkommandant Dominik Zimmermann (Foto links, links) und Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer (rechts) freuten sich über die Beförderungen und auch über den Zuwachs für die aktive Wehr aus der Jugendfeuerwehr und gratulierten allen zu ihren Urkunden. Aus der Jugendfeuerwehr wurden auf Probe in die aktive Feuerwehr aufgenommen Ian Braun, Niklas Beck, Milan Mendler, Moritz Hagemann und Angelina Bausch. In die aktive Feuerwehr aufgenommen wurden Nils Disch und Max Hagemann, sie waren ebenfalls viele Jahre in der Jugendfeuerwehr ausgebil-

det worden. Zum Hauptfeuerwehrmann befördert wurden (Foto rechts, von links) Fabio Voigt, Leopold Schätzle, Simone Helbling, Markus Gehri, Adrian Maurer und Harald Ambs sowie (nicht auf dem Foto) Julian Hunn und Heiko Isele. Zudem konnten Michael Bohnert (Foto links, 2. von links), Manuel Maucher (2. von rechts) und Pirmin Steinle (Mittel) zum Oberfeuerwehrmann befördert werden. Manuel Maucher sei auch wegen seinem beruflichen Hintergrund eine wichtige Stütze für die Feuerwehr, weil er etwa mit dem Bagger oder mit Lkws immer wieder bei Feuerwehreinsätzen die Wehr unterstützen könne, so Kommandant Zimmermann. Der Bürgermeister betonte bei der Übergabe der Urkunden: „Mir ist nicht Bange um diese Feuerwehr.“ Er sehe für die Gottenheimer Wehr eine gute Zukunft und freue sich über die hervorragende Zusammenarbeit mit der Gemeinde, so Riesterer weiter. ma/Fotos: ma